

Atentado no me hace más débil, dice Valdez

Abanderada del PVEM-Morena-PT a Ocoyoacac afirma que es la mejor opción

REBECA JIMÉNEZ Corresponsal
—metropoli@eluniversal.com.mx

Toluca, Méx.— Este atentado “no me hace más débil, todo lo contrario, sé que somos la mejor opción para Ocoyoacac”, afirmó Nancy Valdez Ruiz, candidata de la coalición PVEM-Morena-PT a dicho municipio, cuyo auto en el que viajaba fue baleado cuando se dirigía a un debate en instalaciones del instituto electoral mexicano.

En conferencia de prensa realizada en la sede estatal del PVEM y acompañada del dirigente de ese partido en el Estado de México, José Alberto Couttolenc Buentello, Nancy Valdez relató la forma en que sufrió un ataque que sólo le dejó el cuello con una contractura.

“Ayer por la tarde salí de casa preparada ya para el debate. Íbamos subiendo, puse ‘un en vivo’ para decir que íbamos hacia el debate. Unos minutos después, mi hermano iba a llevarme unas fichas y estábamos en espera para poder interceptarnos”, fueron sólo unos minutos, “me regreso, voy al coche, al momento de dar la vuelta yo sólo vi dos cascos negros, los impactos ya estaban en el carro, lo único que hice por impulso, fue bajarme hacia el piso del auto”, contó la candidata.

Tras los disparos “el carro siguió y aceleró hasta parar en el restaurante Jajalpa”, contó Valdez, quien agradeció a la policía estatal y municipal, Guardia Nacional “que acudieron de inmediato a hacer el reporte, después del incidente hasta hoy al pendiente”.

“Estoy realmente molesta, porque estos ataques no han sido de apenas. Mi equipo también ha sufrido agresiones. Nosotros hemos hecho una campaña limpia. Solamente respondemos con trabajo”, aseveró Valdez Ruiz.

Con lágrimas afirmó que “cuando ha habido agresiones la respuesta es trabajo. Decirles que las elecciones se ganan con votos, las elecciones no se ganan de esta manera”, lamentó la candidata de la coalición PVEM-Morena-PT.

“Hoy más que nunca quiero decirles que esto no me hace más débil, todo lo contrario. Sé que somos la mejor opción para Ocoyoacac y que vamos a seguir adelante”, reiteró Valdez.

“Esta contienda se gana con el electorado, no de esta manera. Nunca pensé que llegaran a tanto”, por eso dijo que no pidió medidas de protección, pero reiteró que ha realizado dos denuncias ante la fiscalía mexicana. ●

2

DENUNCIAS

ha presentado Nancy Valdez ante la fiscalía mexicana, aunque no ha pedido medidas de protección.



JORGE ALVARADO. EL UNIVERSAL

Nancy Valdez se dijo molesta porque los ataques no son nuevos, su equipo también los ha sufrido.

Equipo de Nancy Valdez, ya había recibido amenazas; PVEM llegará hasta donde tope para tener justicia

Alelhi Rodríguez

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM), en el Estado de México condenó el atentado en contra de la candidata a la presidencia municipal de Ocoyoacac, Nancy Valdez, abanderada de dicha fuerza así como del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y el Partido del Trabajo (PT).

“Faltan dos semanas, vamos a confiar en las autoridades insisto se nos dio la atención de manera expedita en cuanto la solicitamos. Esto no se puede dejar así se hizo la denuncia vamos a llegar hasta donde tope y no nos vamos a dejar”, dijo José Alberto Couttolenc Buentello, dirigente estatal del Verde Ecologista en la entidad.

En rueda de prensa, la aspirante, acompañada del dirigente estatal y Luis Carballo, candidato a Diputado federal por el Distrito XXIII Lerma, refirió sobre lo sucedido este domingo, cuando se dirigía al debate; destacó que, su equipo de trabajo ya había recibido amenazas.

“Estos ataques no han sido de apenas, mi equipo también ha sufrido agresiones; nosotros hemos hecho una campaña limpia solamente respondemos con trabajo, cuando ha habido agresiones la respuesta es trabajo, decirles que las elecciones se ganan con votos, las elecciones no se ganan de esta manera”, dijo, Nancy Valdez.

Ante el cuestionamiento de si seguirá en la contienda, la aspirante aseguró que lo hará

porque es tiempo de las mujeres. “Hoy más que nunca es tiempo de mujeres y ahorita estoy demostrándoles sabemos que somos las mejores propuestas y candidata para el municipio”.

Es de precisar que, la Secretaría de Seguridad coordinada con la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) realizaron las labores correspondientes y ya se investiga el hecho.

Al momento no han informado de alguna persona detenida que pudiera ser presunta responsable en el atentado al auto en el que viajaba la candidata.



Nancy Valdez ya había recibido dos amenazas

La candidata detalla que no había solicitado medidas de protección a la Secretaría de Seguridad, pues no dimensionó el riesgo

FERNANDA GARCÍA

Previo al ataque del que fue víctima este domingo, la candidata Nancy Valdez del Partido Verde, quien busca gobernar el municipio de Ocoyoacac, había recibido -al menos- dos amenazas.

Así lo reconoció en conferencia de prensa al destacar que no había solicitado medidas de protección a la Secretaría de Seguridad del Estado de México debido a que no dimensionó el riesgo.

Valdez señaló que, por las amenazas que ella y su equipo habían recibido, ya había interpuesto dos denuncias ante la Fiscalía General de Justicia del Estado de México.

“Las elecciones se ganan con votos, las elecciones no se andan de esta manera. Repruebo todo acto de violencia, lo saben, he sido una luchadora; empezamos desde abajo, nuestra campaña ha ido creciendo, pero no a base de corrupción y no a base de agresiones”.

Sobre el atentado

El ataque ocurrió alrededor de las 15:30 horas cuando se dirigía hacia el debate entre aspirantes organizado en el Instituto Electoral del Estado de México. Nancy Valdez circulaba a bordo de un auto Chevrolet Beat sobre la avenida



Estoy realmente molesta porque estos ataques no han sido de apenas, mi equipo también ha sufrido agresiones, nosotros hemos hecho una campaña limpia

Nancy Valdez / Candidata del Partido Verde Ecologista

Panorámica Martín Chimaltecatl, casi en su entronque con la carretera México-Toluca, cuando dos sujetos en moto abrieron fuego en su contra.

“Yo solamente vi dos cascos negros, los impactos ya estaban en el carro. Lo único que hice fue bajarme por un impulso, bajarme hacia el piso del carro y el carro siguió, aceleró hasta parar en Jajalpa”.

La candidata Nancy Valdez fue atendida por elementos de la Fiscalía Regional de Lerma y de la Secretaría de Seguridad, quienes la escoltaron a su domicilio y después a las instalaciones del Ministerio Público para que rindieran su declaración ella, su chofer y un

Es una mentada de madre que digan que es “auto-atentado”, dado que el ataque fue directo. Si no está muerta la candidata o las personas entonces ¿no pasa nada?

José Couttolenc / Dirigente estatal del Partido Verde Ecologista

tripulante más del vehículo que fue baleado.

“Estoy realmente molesta porque estos ataques no han sido de apenas, mi equipo también ha sufrido agresiones, nosotros hemos hecho una campaña limpia”.

Confían en la justicia

Respecto a las versiones que apuntan hacia un “auto-atentado”, el dirigente estatal del Partido Verde Ecologista, José Couttolenc, señaló que “es una mentada de madre que digan algo así”, dado que el ataque fue directo.

“Están los impactos de bala, ¿qué necesitamos ver a alguien muerto para que digamos que hay un tema ahí? Si no está muerta la candidata o la persona entonces ¿no pasa nada?”.



SE GANA CON VOTOS, NO CON BALAZOS: NANCY VALDEZ



CON LÁGRIMAS EN LOS OJOS LA CANDIDATA BALEADA AFIRMA QUE SEGUIRÁ ADELANTE Y GANARÁ LA ALCADIA DE OCOYOACAC

JUAN VÁZQUEZ

Luego de sufrir un atentado, la candidata del PVEM, Morena y del PT en Ocoyoacac, Nancy Valdez afirmó que no la van a detener.

No me hace más débil, afirmó, todo lo contrario, "sé que somos la mejor opción para Ocoyoacac".

En conferencia de prensa realizada en la sede estatal del PVEM y acompañada del dirigente estatal del Verde Ecologista José Alberto Couttolenc, la abanderada a alcaldesa relató la forma en que sufrió un ataque, que afortunadamente solo le dejó el cuello con una contractura.

"Ayer por la tarde salí de casa preparada ya para el debate. Íbamos subiendo, puse un en vivo para decir que íbamos hacia el debate. Unos minutos después, mi hermano iba a llevar unas fichas y estábamos en espera para poder interceptarnos", fueron solo unos minutos, "me regreso, voy al coche, al momento de dar la vuelta yo solo vi dos cascos negros, los impactos ya estaban en el carro, lo único que hice por impulso, fue bajarme hacia el piso del auto", narró Nancy.

Y dijo que tras los disparos "el carro siguió, aceleró, aceleró, hasta parar en el restaurante Jajalpa", contó Nancy Valdez, quien agradeció a las autoridades, policía estatal y municipal, Guardia Nacional "que acudieron de inmediato al hacer el reporte, después del incidente hasta hoy al pendiente".

"Estoy realmente molesta, porque estos ataques no han sido de apenas. Mi equipo también ha sufrido agresiones. Nosotros hemos hecho una campaña limpia. Solamente respondemos con trabajo", apuntó Nancy Valdez.

Y con lágrimas afirmó que "cuando ha habido agresiones la respuesta es trabajo. Decirles que las elecciones se ganan con votos, las elecciones no se ganan de esta manera", lamentó la candidata de la coalición PVEM-Morena-PT.